

RESUMEN DEL 12 AL 18 DE ABRIL DEL 2002

En la tercera semana del mes de abril, se observó una leve ganancia de reservas internacionales (US\$ 0.1 millón), mientras las reservas internacionales netas ajustadas (RINAS) disminuyeron US\$ 1.3 millón, siendo su diferencia, la variación de encaje en moneda extranjera. Los ingresos de divisas se originaron en la entrada de recursos líquidos – atados (US\$ 7.3 millones) y el incremento de encaje en moneda extranjera (US\$ 1.4 millones). Estos aumentos fueron contrarrestados por el retiro de los recursos líquidos – atados (US\$7.8 mill), venta neta de divisas (US\$ 0.8 millones) y el pago por servicio de deuda (US\$ 0.2 millones) que realizó el sector público no financiero al BCIE.

En materia de activos internos netos (AIN), estos aumentaron C\$ 130.0 millones, resultado de la reducción de encaje en moneda nacional (C\$ 140.0 millones), redención neta de títulos (C\$ 29.0 millones), reducción de la caja de los bancos comerciales (C\$ 11.0 millones) y el resultado cuasi fiscal (C\$ 17.0 millones), principalmente. Por otro lado, el sector público no financiero incremento sus depósitos en C\$ 23.0 millones y se recuperaron (C\$ 42.0 millones) por asistencias financieras.

Aunque se observó una reducción del encaje en moneda nacional, el sistema financiero termino con excedentes de C\$ 277.3 millones y US\$ 16.2 millones, resultados que significaron sobreencajes del 4.6 por ciento en moneda nacional y 1.5 por ciento en moneda extranjera.

El numerario aumentó C\$ 111.0 millones con respecto a la semana anterior. Por otra parte, la base monetaria se redujo C\$ 39.0 millones, resultado asociado a las recuperaciones bancarias y al incremento de los depósitos del sector público no financiero.

Por último, el agregado monetario M3A presentó un crecimiento inter anual de 12.7 por ciento, resultado del crecimiento observado en los depósitos en dólares (17.4 por ciento) y en córdobas (2.7 por ciento).